

# 一生懸命

土浦市立土浦第六中学校  
学校だより



令和4年9月号

本校教育目標

知性にあふれ、自主性・創造性に富み、心豊かにたくましく生きる生徒の育成  
～ドリーム・アンド・チャレンジ K.W自分から～

## 「体育祭を終えて」

大森 弘

学校として大きな学校行事の一つである体育祭を無事に終えることができました。感染拡大防止策を講じた上での開催となりましたが、3年ぶりに全学年での体育祭を行うことができました。来賓や地域の皆様には、ご臨席を見合わせていただくことになり、多大なるご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。また、PTA本部の皆様には受付をしていただくなど、ご協力いただきました。本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

競技については、どの団も練習の成果を十分に発揮し、全員がまとまって臨んだ本当に素晴らしい体育祭でした。種目によって様々なドラマがあったかと思いますが、その思い出を大切にしてほしいと思います。特に9年生は義務教育最後の体育祭でした。今まで、様々な行事や部活動の大会など中止や縮小になったことの悔しさや辛さを我慢し、気持ちを切り替えて全力で体育祭に取り組んだ強い意志を感じました。結果として順位は出ましたが、どの団もスロウガンに向かって皆で声をかけ合い、一生懸命努力し、自分たちをより良く成長させる姿が見られました。これまでの先輩から受け継がれてきた「六中魂」がこうやって次の世代に引き継がれていくのだと感じました。本当にありがとうございました。

## 奉仕作業ありがとうございました

8月27日(土)のPTA奉仕作業は新型コロナウイルス感染症防止のため中止となりましたが、おやじクラブ・PTA本部役員の皆様にご協力いただき作業を行いました。当日は朝方に雷のなる不安定な天候でしたが、早朝より六中と生徒たちのために作業に参加していただきました。多くの皆様に支えられていることに感謝の気持ちでいっぱいです。



ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。

## 2学期がはじまりました

42日間の夏休みを終えて生徒たちが学校に帰ってきました。1日には始業式を行い、各学年と生徒会の代表生徒が2学期の抱負を発表しました。



7年:川上さん

8年:緑川さん

9年:天野さん

生徒会:古橋さん

## 留守番電話が導入されました

土浦市では、教職員の働き方改革の一環として9月より市内全校において、業務時間外の電話の問い合わせ等に自動応答メッセージにより対応することになりました。本校では5日(月)からの運用となりました。保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、自動応答メッセージの対応時間において、生徒の生命に関わる緊急を要する重大事態や生徒が新型コロナウイルス感染症の検査陽性が判明した場合におきましては、土浦市役所(826-1111)にご連絡ください。

## 全学年揃って体育祭を行いました

9月9日(金)に雨天により一日遅れでしたが、体育祭を行いました。全学年揃っての体育祭は3年ぶりとなりました。中心となって活躍した9年生の姿は「六中魂」の歴史をつないでいました。結果は、総合優勝:協和団、応援合戦優勝:知性団、団対抗リレー優勝:知性団でした。どの団も全力を尽くして頑張りました。保護者の皆様にも参観していただき生徒の大きな励みとなりました。自転車や徒歩での来校にご協力いただきありがとうございました。



### < 9月の主な予定 >

1日(木)2学期始業式 給食あり  
1日(木)2日(金)前期テストⅡ  
9日(金)体育祭(午前中開催)  
13日(火)情報モラル講座  
19日(月)敬老の日

※予定は変更になることがあります。

22日(木)9年実力テスト/市新人大会  
23日(金)秋分の日  
26日(月)委員会  
27日(火)前期成績処理期間5時間授業  
~30日(金)  
30日(金)生(きる)教育講演会